

# El Boletín



Movimiento Ñin Negrón

## El rey está desnudo

Es imposible negar lo que por más de 64 años los puertorriqueños que creemos en la independencia llevamos señalando, el Estado Libre Asociados, fue y es un disfraz para ocultar la colonia. No solo es eso una verdad irrefutable pero es claro que los políticos sabían esta verdad. Así lo señala la decisión del Tribunal Supremo de los EEUU cuando afirma:

***“Funcionarios federales y de Puerto Rico entendían que la adopción de la constitución no significaba un cambio en el estatus de Puerto Rico bajo la constitución federal. El comisionado residente, Antonio Fernós Insern, señaló: “la legislación que permite la adopción de la constitución no cambiará el estatus de la isla de Puerto Rico en relación con los EEUU y no alterará los poderes de soberanía adquiridos por los EEUU sobre Puerto Rico bajo el tratado de Paris”. Añade seguido la decisión del Tribunal gringo: “El gobernador de Puerto Rico (Luis Muñoz Marín) de la misma manera reconoció que el Congreso puede decidir legislar nuevamente si no aprueba la manera en que Puerto Rico se autogobierna”***

He aquí el génesis de “PROMESA”. Estos personeros que aceptaban la verdad de la colonia en los pasillos del poder de sus amos, acá en Puerto Rico desataban una ola de represión, de persecución, de sembrar miedo y opresión contra los que con verticalidad, dignidad y valentía señalaban que el ELA era la legitimación del colonialismo. Nada había cambiado en la relación colonial que imponía a través de la violencia institucional los Estados Unidos en Puerto Rico.

El ejemplo principal de la futilidad del ejercicio de mentira de la constitución es cuando en la misma decisión del tribunal imperial señala:

***“La autoridad de Puerto Rico para hacer su constitución emanó del congreso de los EEUU y la constitución no entraba en efecto a menos que la aprobará esa institución. De hecho el congreso no aceptó la constitución como fue redactada por los puertorriqueños. El congreso eliminó la Sección 20 del Artículo II de la propuesta***

***constitución (que incluía los derechos a obtener trabajo, comida, ropa, vivienda y cuidado médico; y garantizaba protección en la enfermedad, la vejez o discapacidad de los y las puertorriqueñas. Además, prohibía que Puerto Rico restaurara esa sección en el futuro..."***

Esto es lo que defendió y defienden los colonialistas del PPD y el PNP.

La idea del pacto fue una quimera para engañar, para acceder al menguado poder colonial que les permitía el imperio a los intermediarios locales. Espacio que estos utilizaban y utilizan para guisar de las migajas que le arrojaba el capital. Primero el PPD y más tarde el PNP, aceptaron su función de alcahuetes del imperio en la colonia, y han vivido de esta mentira del ELA para afianzarse en los espacios que les permite lucrarse materialmente y promocionalmente mientras simulaban la mentira del gobierno propio.

Se acabó la mentira, el rey está desnudo y no hay manera de negarlo. La nación estadounidense solo le importa sus necesidades, sus intereses económicos y políticos. Querer defender a esa nación que con sus acciones ha demostrado que no les importamos tres carajos es una señal de locura y bocabajismo colonial.

Ha llegado el tiempo de la definición suprema, y el camino claro es la construcción de una nación solidaria, justa, y desatada de todo vestigio colonial y esa oportunidad solo nos la da la independencia nacional.

## **Son los mismos tusas**

Hemos insistido que no hay en lo fundamental diferencias entre los políticos del PPD y del PNP. Hemos señalado varias veces como esos dos partidos neoliberales y coloniales le rinden tributo y obran para avanzar los intereses de sus amos, los estadounidenses. Le sirven de intermediarios a las políticas coloniales que imponen los Estados Unidos sobre nuestra nación. Siguen al pie de la letra las recetas y los discursos de austeridad y de privatización de los servicios públicos dizque buscando la "eficiencia". Les permiten a las corporaciones y multinacionales sigan robando y recibiendo subsidios para "crear" empleos sin beneficios, que pagan salarios de hambre mientras sacan del país riquezas generadas por la alta productividad de nuestros trabajadores al son de 35, 000 mil millones de dólares anuales.

# MORGUE



Pues hace unas semanas nuevamente estos cómplices de la debacle financiera y económica en nuestra nación volvieron hacer de las suyas. En una votación bipartidista tanto en la cámara como en el senado, aprobaron un proyecto de ley que le niega la oportunidad de que la corporación pública PrepaNet pueda entrar al negocio al detal de la telefonía, del cable y del internet.



¿Qué es PREPANET? Es una subsidiaria de la Autoridad de Energía Eléctrica que tiene la mejor infraestructura de fibra óptica en las Américas. Infraestructura que podría proveer los servicios de cable, telefonía e internet de muy alta calidad y mucha más barato que las porquerías de servicios que ofrecen hoy en día las compañías privadas. Claro los mismos que privatizan la AEE a nombre de la competencia, le ponen trabas a la competencia para proteger a las compañías privadas en menoscabo del pueblo. Aquí el golpe es doble, porque PREPANET podría significar una mejoría en las finanzas de la AEE lo que resultaría en que no se tuviera que subir la factura eléctrica y se podrían generar mejores trabajos tan necesarios en la economía de la nación. La pregunta es: ¿Cuántos maletines se traficaron por el senado para aprobar este proyecto?

La medida fue aprobada ya en el senado (ahí se zumban las migajas que le tiran las corporaciones para que legitimen el robo y el saqueo de las riquezas que generan los trabajadores) y también fue aprobada en la cámara de representantes. Hemos infructuosamente buscado la votación en el senado de hace un año pero se nos hizo imposible encontrar el mismo. Una muestra de que el Senado de puertas abiertas es otra quimera bazofia de los colonialistas locales.

También fue aprobado en la cámara de representantes. Aquí el enlace virtual que demuestra que fue un esfuerzo de serrucharle el palo al pueblo de los dos partidos administradores de la colonia. (el paquete June Rivera votó a favor).

<http://www.tucamarapr.org/dnncamara/Documents/Measures/b145219e-1766-4dea-862c-15cf8923d1ed.pdf>

No hay duda, la prueba es irrefutable a la hora de defender a los buitres privatizadores en contra de los intereses del pueblo, los políticos de ambos partidos asimilistas y colonialistas se ponen del lado de los intereses de la ganancia de corporaciones extranjeras. Así lo han demostrado con la aprobación de este proyecto en contra de PREPANET, negando la posibilidad de que la gente pueda acceder unos servicios de cable, telefonía e internet de mejor calidad y a bajo precios ¿La pregunta clave es nos vamos a seguir dejando engañar? ¿Qué vamos hacer al respecto?

# El spin del PPD

Spin (relaciones públicas)  
Definición -

1. En relaciones públicas, spin es una forma de propaganda, utilizada a través de la provisión de una interpretación de un evento o campaña para manipular que consiga persuadir a la opinión pública en favor o en contra de una cierta organización o figura pública. ...

Ante la verdad abrumadora de que la fantasía del ELA creada por el PPD murió, de que la fachada de gobierno propio murió, de que el ELA es simplemente una colonia y no aguanta más, el liderato del PPD hizo lo que siempre ha hecho en estos casos inventar y manipular.

Inmediatamente anunciaron una reunión de su directiva para atender esta cruda verdad. ¿Qué hicieron? ¿Qué decidieron? Lo que siempre han hecho, mentir, manipular, no tomar posición y en este caso utilizar el spin. El spin es la manipulación de la información para engañar a la gente o desviar la atención. Y créanme el PPD es bueno en el engaño.

Salieron de la reunión no para admitir ni aceptar que el ELA es colonial, no señor sino desviando la atención de la gente reviviendo otro muerto, la estadidad (anexión). Bueno, esta nunca llegó a estar vivo, fue nati-muerto desde la invasión estadounidense de 1898 hasta nuestros días. Los Estados Unidos nunca han tenido intención de anexar a Puerto Rico como estado y mucho menos ahora un país en quiebra.

El PPD lo sabe, pero también sabe que esto es una forma de desviar la atención de sus problemas y poner la gente a hablar del otro muerto. Además, le sirve en sus propósitos electorales, tratan de atraer a los votantes del PNP con la promesa de un futuro plebiscito estadidad sí o no, intentan a su vez atraer un sector independentista con el cuco de la estadidad y sobre todo les permite no definirse. También intentan ser ellos los que controlen el debate.

Ellos esperan que usted se trague este cuento, que usted pase por alto sus indefiniciones, sus mentiras y su manipulaciones. Sin embargo es tarde ya, el PPD como institución es un muerto, su proyecto político el ELA colonial es otro muerto y a los muertos hay que enterrarlos antes que el hedor de su cadáver nos contamine más

¿DONDE LO DEJAMOS?

NO SÉ. NO HAY DINERO  
PARA PAGAR EL FUNERAL.



PLANETANKIE.COM

## EL PPD y PNP no son parte

La necesidad de la descolonización e independencia para Puerto Rico se hace cada día más evidente para un número mayor de puertorriqueños. La crisis y colapso del colonialismo estadounidense lo promueve, aunque sin duda no representa en estos momentos una fuerza mayoritaria.

Dentro de los puertorriqueños que favorecemos esa independencia necesaria se debate la manera de adelantar el proyecto liberador. Se habla de la necesidad de una Asamblea de Estatus como mecanismo descolonizador, otros hablan de un Frente de Salvación Nacional y algunos señalan la necesidad de una Asamblea Constituyente para la creación de un estado soberano.

La pregunta es con quién vamos hacer ese proceso descolonizador, la contestación sencilla es con todos los que tengan contradicciones antagónicas con el colonialismo neoliberal actual. Pobres, trabajadores, estudiantes, profesionales, agricultores, pequeños y medianos comerciantes, como pueden ver la inmensa mayoría del pueblo.

El asunto y que tronco de asunto, es que la gente que necesitamos para la descolonización e independencia esa mayoría se encuentra actualmente bajo la hegemonía de los dos partidos coloniales y neoliberales el PPD y PNP.

Entonces el sentido común nos dice que para nosotros tener alguna posibilidad de convertirnos en mayoría estos dos partidos intermediarios del colonialismo deben desaparecer o perder su control sobre las masas. Vamos a estar claros estos dos partidos como instituciones no son reformables, no pueden ser parte del proceso de descolonización y no se le debe dar ningún espacio ni legitimidad en ese proceso.

Algunas personas pueden señalar bueno, ¿qué pasa con ser inclusivos, las alianzas, los jentes, la flexibilidad? Y la contestación sencilla, no se puede confundir las instituciones con el pueblo, tampoco confundirlo con algunos líderes que hablan de soberanía abstracta de la boca para fuera pero defiende la institución colonial a la cual pertenecen y sus políticas neoliberales incondicionalmente.

Nuestras alianzas, jentes, tiene que ser con los miles de puertorriqueños que han estado en esas instituciones y que nosotros estamos obligados a sacarlos de ahí. No podemos descolonizar dejando la gente inamovible, dejándolos donde están. Y no podemos ser mayoría si esos partidos se mantienen intactos, si se le da legitimidad, sin cambiar la correlación de fuerzas. No es apoyando a esos dos partidos, avalándolos, dándole espacio, dándole participación en este proceso que podremos adelantar nuestra causa.

Si queremos descolonizar a Puerto Rico, tenemos que ser mayoría en el sentido que el pueblo adopte la descolonización e independencia como suya. La agenda la debemos establecer nosotros los que creemos en la descolonización e independencia, no los colonialistas que la atrasan. Y en nuestra agenda, la del pueblo, el PPD y PNP no son reformables ni pueden ser parte del proceso descolonizador.

## El paquete volverá a postularse

La realidad de un sector del pueblo vuelve a crear otro espacio donde se validan lo perdido que anda alguna gente. En las pasadas primarias coloniales acaba de revalidar el paquete mayor de la fauna politiquera, bocabajista, asimilista, colonialista en nuestra región de la montaña. Ese paquete mayor June Rivera volverá a postularse para ir a guisar a la legisbasura colonial.



Este campeón de los cumpleaños, ya que todos los meses cumpleaños, volverá a postularse para seguir guisando en los pasillos del capitolio, parasitando las migajitas que les permitirá y arrojara sus amos estadounidenses.

Insistimos en preguntar, más allá de anuncios fantasiosos de proyectos que no se concretan en impactos reales en la región de la montaña: ¿Qué ha hecho este elemento de la asimilación y el coloniaje por la región de la montaña, por Naranjito?

Este paquete votó por negarle al pueblo a tener acceso a los servicios que podría ofrecer Prepanet (cable, telefonía, internet) más barata y de mucha mejor calidad para el pueblo puertorriqueño. Votó para defender a las compañías privadas que ofrecen un servicio pésimo y trabajos con salarios de hambre.

El mismo que considera a los mosquitos como contaminación; el mismo que parece creer que sus funciones son el asistir a graduaciones y celebrar cumpleaños. Este es el paquete que nuevamente irá a la reelección para representante de distrito en la región de la montaña.

La prueba es irrefutable, los políticos de encargo del PNPPD son los intermediarios de una situación colonial insostenible que solo sirve de parapeto que esconde los hilos de explotación económica que benefician a los

estadounidenses y no al pueblo puertorriqueño. En Naranjito los principales exponentes de dicha maraña son los paquetes siameses de June Rivera y el alcalde de Naranjito, que tiene un municipio quebrado.

Ha llegado el momento de la definición suprema, y el tiempo de arremangarse las mangas y cambiar el rumbo. Ninguno de los paquetes políticos colonialistas asimilistas le han servido al pueblo de Naranjito y eso no lo cambia catálogos a colores listando medidas que no tienen impacto alguno real en la creación de un municipio basado en la justicia social, en la solidaridad social y económica. Así que no más paquetes asimilistas, colonialistas. Tenemos que emprender el trabajo colectivo, comunitario que nos lleve a romper las cadenas del coloniaje.

Por: Carlos R. Alicea

## El parto de Bernier



El Boletín

junio / 2016